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① イメージキャラクターミックンの活用について 

 本町のイメージキャラクターミックンとミックンファミリーは誕生して広く多く

の町民に親しまれていると思われますが、その一方であまり知らない方もいるとい

うのが現状の様です。ホームページや看板、またごみ収集車、グッズなど幅広く活

用されていると思いますが、今後の活用方法も含めて現状と課題についてお伺いし

ます。 

（１）ミックンとミックンファミリーの活用されている事例はどのような物があり

ますか。 

（２）イベントや行事などの出演はどうなっていますか。 

（３）着ぐるみ貸し出しの現状について 

（４）キャラクターグッズの販売推移とグッズの更新について 

（５）公用車へのミックンマグネット活用について 

 

② ギガスクール構想導入の現状について 

 昨年４月から全国的に本格導入されたギガスクール構想から約１年が経過しまし

た。学校のＩＣＴ環境整備、1 人１台のタブレット端末を活用しての教育現場の現

状と課題についてお伺いします。 

（１）校内のインターネット環境に問題はないのか。 

（２）タブレット端末の不具合や使いやすさについて 

（３）タブレット端末の持ち帰りの頻度と家庭内での活用について 

（４）タブレット端末を活用した教育の効果について 

 

 


